



KLIPING

MASS MEDIA

CEPOS

BINTANG PAPUA

KOMPAS

TEMPO

KABAR PAPUA

WARTA PLUS

ANTARA PAPUA

TANGGAL

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
						√																								

BULAN

JAN	FEB	MAR	APR	MEI	JUN	JUL	AGT	SEP	OKT	NOV	DES
										√	

TAHUN

2018

HAL

22

2019, Pemkab Yalimo Target Raih WTP

YALIMO - Dalam rangka menindak lanjuti komitmen Bupati Yalimo dan Wakil Bupati Yalimo yang disampaikan pada acara monitoring dan evaluasi rencana aksi program pemberantasan korupsi terintegrasi Kabupaten Yalimo oleh komisi pemberantasan korupsi (KPK) maka Kabupaten Yalimo bertekad memperoleh opini pemeriksaan BPK atau LKPD tahun 2018 dari wajar dengan pengecualian (WDP) menjadi wajar tanpa pengecualian (WTP) pada tahun 2019.

Terkait dengan itu, pada Selasa (30/10) lalu, Pemerintah Kabupaten Yalimo melalui Bupati Yalimo, Lakius Peyon, S.ST.Par, Wakil Bupati Yalimo, Erdi Dabi, S.Sos, Sekretaris Daerah Kabupaten Yalimo, Dr.Drs. Gasper Liauw, M.Si mengadakan pertemuan dengan semua kepala Perangkat Daerah di Aula Keuangan Kabupaten Yalimo.

" Saya sampaikan kepada semua yang hadir pada kesempatan ini, terutama bagi para kepala perangkat daerah agar dapat berkomitmen untuk mendapatkan

opini wajar tanpa pengecualian pada tahun 2019. Ini semua butuh kerjasama yang baik dari semua stakeholder yang ada di Yalimo, terutama bagi semua kepala perangkat daerah sehingga kedepannya Kabupaten Yalimo dapat maju seperti dengan Kabupaten lain yang ada di Papua," tegas Bupati Lakius.

Karena itu, dirinya mengajak semuanya harus untuk menjadi sebab untuk mendapatkan sebuah kesuksesan. "Tentu butuh keberanian untuk mencoba maka dengan

itu kita mulai dari sekarang untuk menyiapkan persiapan menuju WTP tahun 2019 dan tentunya untuk dapat meraih WTP perlu ada perbaikan atau perubahan seperti pengelolaan aset daerah, pendataan aset daerah, pengelolaan keuangan daerah dan laporan keuangan dan untuk menjadi WTP itu tentu ada syarat-syaratnya," paparnya.

Sekda Kabupaten Yalimo, Dr.Drs. Gasper Liauw, M.Si pada kesempatan itu menyampaikan kepada semua yang hadir agar dapat mendukung program yang sudah

disusun oleh Bupati dan Wakil Bupati Yalimo yaitu untuk dapat memperoleh opini Wajar Tanpa Pengecualian.

"Marilah kita bekerja bersama-sama demi kemajuan Kabupaten Yalimo. karena tanpa dukungan dari bapak dan ibu, maka hal ini tidak mungkin kita bisa dapatkan, sebaliknya jika kita semua berkomitmen untuk bekerja bersama maka harapan Kabupaten Yalimo untuk WTP di Tahun 2019 dapat kita wujudkan," ungkapnya. (Humas Yalimo/luc)